1.º Plano internacional: el tema fundamental y prácticamente único es la guerra mundial, que se recogerá ampliamente en las páginas del semanario. Las hostilidades son condenadas constantemente en numerosos artículos, entre los que destacan los de Enrique de la Hoz «Un año más» (21) con motivo del tercer aniversario de la contienda, o «¿Hasta cuándo?» (22) de Miguel Ramón Uhlmann, corresponsal en Requena de este semanario.

La neutralidad, será defendida por Diego José Muñoz y López de Haro fundamentalmente, sin que por esto falten ejemplos de inclinación hacia alguno de los dos bandos, como la de Miguel Servet Díaz Basauri, industrial rodense y colaborador de *La Patria Chica* en sus primeros momentos, que en su artículo «Triste impresión» (23) se declaraba francófilo. Tampoco faltan matices o connotaciones que muestran una velada simpatía por los Imperios Centrales.

La esperada y deseada paz fue acogida por la revista con reservas en lo referente a las condiciones a imponer a los vencidos. Así en el editorial que bajo el título «Sobre la paz y el progreso de las naciones» (24) se solicitaba que no hubiese represalias, ni que los vencedores impusiesen su ley al vencido, que cada nación se retirase a su territorio sin menoscabo de éste, ni presión del exterior, con absoluta libertad de acción. Consideraba inútiles las represalias, ya que los males provocados por la guerra no tenían solución.

2.º Plano nacional: en primer lugar, se recogen gran cantidad de noticias y comentarios, que muestran la evolución política entre los años 1917 y 1920. Así la rápida sucesión de gobiernos y otros fenómenos como las elecciones, el cunerismo, las Juntas de Defensa, el separatismo, la partitocracia, la necesidad o no de la reforma electoral...

En segundo término aparecen diversos ataques y comentarios críticos al Partido Liberal y a sus dirigentes. Sin embargo, este semanario se muestra abierto a otras corrientes, pese a su adscripción conservadora y un ejemplo claro se puede ver en «Frondas de renovación» (25), firmado por Muñoz, y que entre otros comentarios se hace

- (21) Enrique DE LA HOZ «Un año más» La Patria Chica, N.º 27. La Roda, 5 de agosto de 1919.
- (22) Miguel RAMON UHEMANN «¿Hasta cuándo?» La Patria Chica N.º 80. La Roda, 22 de septiembre de 1918.
- (23) Miguel SERVET DIAZ BASAURI «Triste impresión» La Patria Chica N.º 2. La Roda, 11 de febrero de 1917.
- (24) «Sobre la paz y el progreso de las naciones» editorial, La Patria Chica N.º 93. La Roda, 10 de noviembre de 1918.
- (25) Muñoz «Frondas de renovación» La Patria Chica N.º 42. La Roda, 18 de noviembre de 1917.